

La exposición 'El mundo en Femenino', desde enero en el Campus

A. Q. CEUTA

La Sala de Exposiciones del Campus Universitario de Ceuta acogerá del 11 de enero al 18 de febrero de 2016 la exposición fotográfica 'El mundo en Femenino' de Manos Unidas, una muestra coordinada por la presidenta de esa organización en la ciudad autónoma, Mercedes Canca. El horario para poder visitar la exposición será de 9.30 a 14.00 y de 17.30 a 19.30 horas, según adelantó ayer la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la UGR.

Desde sus orígenes, en 1960, Manos Unidas trabaja denunciando la existencia de situaciones de discriminación en que vive más del 50% de la población mundial solo por el hecho de haber nacido mujer.

La exposición 'El mundo en femenino' hace un recorrido por los problemas que se añaden a la pobreza cuando quien la sufre es mujer. También muestra soluciones a problemas concretos, con la financiación de proyectos de desarrollo.

Son "testimonios de esperanza, de cambios que a nosotros nos pueden parecer pequeños pero que para estas mujeres suponen una enorme diferencia: poder vivir una vida digna, acceder a la educación, a la sanidad, al trabajo, etcétera", según la oenegé promotora.

La exposición consta de 21 paneles fotográficos en formato roll-up: 6 explicativos de la exposición, y 15 con fotografías y testimonios.



Lobato, durante la jornada electoral sindical, impugnada sin éxito a juicio del árbitro encargado por STE.

La nueva Junta de Personal Docente se constituirá el lunes de la próxima semana

● La candidatura de FETE-UGT a la Presidencia del órgano de representación será la única

A. Q. CEUTA

Francisco Lobato será con toda probabilidad el nuevo presidente de la Junta de Personal Docente No Universitario de Ceuta a partir del lunes de la próxima semana a mediodía, para cuando se ha vuelto a convocar la sesión que inicial-

mente iba a tener lugar el pasado 3 de diciembre, cuando hubo de postergarse debido a la impugnación de las últimas elecciones sindicales promovida por STE a cuenta de los 45 votos recibidos por correo, iniciativa que fue rechazada por el árbitro encargado de analizar su protesta.

La candidatura de FETE-UGT será la única que se presente a la Presidencia del órgano de representación que durante las últimas décadas ha liderado la Federación de Enseñanza de Comisiones Obreras (FECCOO). Ese será el único punto en el Orden del Día de la reunión, que tendrá lugar a mediodía en el Salón de actos de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación.

En los comicios del pasado 19

de noviembre los ugetistas se alzaron con una victoria clara pero sin mayoría absoluta con 449 votos, dos menos que hace cinco años, que les concedieron un total de once de los 23 delegados en juego.

Siete asientos en la Junta de Personal Docente tendrá durante los próximos cuatro años FECCOO. Los de Juan Luis Aróstegui y Antonio Palomo pasaron de los 419 recibidos hace un lustro (diez delegados, como FETE-UGT entonces) a 327 votos de los 1.041 válidos emitidos.

CSLF (116 apoyos) ha conseguido triplicar su representación y pasar de un solo delegado a tres en el órgano de representación, mientras que ANPE mantiene los dos que ha tenido hasta ahora en la Junta.

La UGR cierra hoy el plazo para pedir 'Erasmus' del curso próximo

A. Q. CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) cerrará hoy el plazo para solicitar plazas de estancia de estudios en universidades europeas para el curso académico 2016/2017 en el marco del Programa Erasmus+: Erasmus. Las peticiones se han podido tramitar desde el 20 de noviembre a través de Internet.

Para la realización de las estancias en las plazas de movilidad convocadas, los estudiantes podrán obtener ayudas procedentes de fondos externos a la UGR, que hasta la fecha han sido la Comisión Europea, el Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía.

Uno de los requisitos imprescindible es estar matriculado en estudios de la institución nazarí conducentes a la obtención de un título oficial de Grado. No se conceden plazas Erasmus a estudiantes que realicen primer curso el próximo año académico ni a los estudiantes que se encuentren realizando estancias de movilidad en la UGR.

Las solicitudes se pueden presentar únicamente por vía telemática a través de la aplicación habilitada dentro del acceso identificado de estudiantes de la Universidad de Granada.

El 17 de diciembre se publicará el listado de destino provisionales, contra el que se podrá alegar hasta el 7 de enero. A partir de ahí y hasta el 3 de febrero se han establecido tres plazos para que los estudiantes acepten o renuncien a las plazas que se les haya concedido.

AYUDA CRISIS REFUGIADOS 2015-28/08/2015 CANALES DE CAPTACIÓN

CUENTAS BANCARIAS

BBVA	ES92 0182 2370 4600 1002 2227
BANCO SABADELL	ES31 0081 5232 2800 0108 4716
BANKIA	ES65 2038 1848 3860 0035 9544
BANKINTER	ES75 0128 0010 9701 0012 1395
LA CAIXA	ES28 2100 0600 8502 0196 0066
BANCO POPULAR	ES29 0075 0001 8906 0022 2267
BANCO SANTANDER	ES44 0049 0001 5321 1002 2225
BANCO COOPERATIVO ESP.	ES86 0198 0500 8020 2205 3421

SMS

ENVIA "AYUDA" AL 28092 IMPORTE ÍNTEGRO DEL MENSAJE 1,2€ PARA CRUZ ROJA
ENVIA "AYUDA" AL 38088 IMPORTE ÍNTEGRO DEL MENSAJE 3,00€ PARA CRUZ ROJA
ENVIA "AYUDA" AL 38092 IMPORTE ÍNTEGRO DEL MENSAJE 6,00€ PARA CRUZ ROJA
INTERNET: WWW.CRUZROJA.ES
TELEFONO: 902 22 22 92



Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española